

## El alfarje del palacio de Antonio Mendoza, detalle monumental del mes

Marzo ya tiene su detalle monumental del mes. Todo aquel que se acerque a conocer el palacio de Antonio de Mendoza, conocerá también de cerca el alfarje renacentista que decora parte del

edificio, emulando la forma de un panal de miel. Esta actividad tiene por objeto dinamizar y acercar parte del patrimonio más desconocido de la ciudad a todos los públicos.



Escaleras de acceso para poder disfrutar del alfarje./Gu30D

## Nuevos horarios para las visitas guiadas y la cripta y la iglesia de San Francisco

Ya está en vigor, hasta el mes de octubre, el nuevo horario de la temporada primavera-verano, tanto para las visitas turísticas guiadas como para visitar la cripta y la iglesia del Fuerte de San Francisco.

Las visitas turísticas guiadas se realizarán los sábados, domingos y festivos, a las 11.30 horas. El punto de salida será el habitual, la Oficina de Gestión Turística Municipal. Los precios de las visitas no experimentan cambios: 5 euros -Guadalajara Card incluida-; 2 euros para menores de 12 años y estudiantes acreditados.

Por su parte, los horarios de visita a la iglesia y cripta de San Francisco tendrá el mismo horario que el resto de monumentos del programa Guadalajara Abierta (Torreones del Alamián y Alvar Fáñez de Minaya, Capilla Luis de Lucena y Palacio de la Cotilla): viernes y sábados, de 11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 19.00 horas. Domingos y festivos, de 11.00 a 14.00 horas. Mientras, el Convento de la Piedad, sede del IES Liceo Caracense, solo estará abierto al público los sábados y los domingos.



Cripta de los Mendoza, en la iglesia de San Francisco./G30D

## Guadalajara busca cartel como "Amiga de la Infancia"

Coincidiendo con el 25 aniversario de la Convención de los Derechos del Niño y con motivo de la celebración de la gala de entrega de reconocimientos "Ciudad Amiga de la Infancia", organizada por UNICEF, que tendrá lugar en noviembre, el Ayuntamiento de Guadalajara convoca el concurso de carteles "Guadalajara, Ciudad Amiga de la Infancia".

El certamen tiene la doble finalidad de que los participantes -escolares de entre 6 y 18 años- puedan reflexionar sobre los derechos de la infancia y, al mismo tiempo, sirva para elegir el motivo que será imagen de la gala y del tercer encuentro estatal de Consejos de Participación Infantil y Adolescente.

Las bases establecen como tema del concurso el 25 aniversario de la Convención de los Derechos del Niño. Los concursantes deberán presentar propuestas para un cartel, relacionadas con dicha efeméride y con cualquiera de los diferentes contenidos extraídos de la misma en forma de derechos o protocolos. Los trabajos se presentarán en la Concejalía de Familia del Ayuntamiento de Guadalajara -Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián, avda del Vado, 15- del 22 y el 25 de abril.

Los centros escolares serán los que presenten los dibujos seleccionados, hasta un máximo de cinco obras por centro. Las bases íntegras de la convocatoria se pueden consultar en el portal de Bienestar Social de la web municipal [guadalajara.es](http://guadalajara.es).

## Visitas a la colección Guadalajara en la Historia

La exposición Guadalajara en la Historia, ubicada en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián, ha preparado dos nuevas citas para poder ser visitada. Serán el martes 11 de marzo a las 11.00 horas y el jueves 27, a partir de las 17.30.

Para participar hay que inscribirse previamente en el Patronato Municipal de Cultural en el teléfono 949 247050.



Exposición Guadalajara en la Historia./G30D